

Alterar los textos de las profecías no cambia la decisión de Jehová, solo confirma lo justo de su decisión:

Salmos 2:2 Se levantarán **los reyes de la tierra, Y príncipes** consultarán unidos contra Jehová y contra su ungido, diciendo: 3 Rompamos sus ligaduras, Y echemos de nosotros sus cuerdas. 4 El que mora en los cielos se reirá; **El Señor se burlará de ellos.**

"No seas ingenua pequeña presa viva, cambiarte de lugar dentro de la olla no evitará tu cocción y posterior uso como alimento"

La alteración de los textos de las profecías, la rebelión contra la ley justa del ojo por ojo, y contra el tiempo del juicio final, fue un vano intento que fue profetizado: Daniel 7:25 Y hablará palabras contra el Altísimo, y a los santos del Altísimo quebrantará, y pensará en cambiar los tiempos y la ley; y serán entregados en su mano hasta tiempo, y tiempos, y medio tiempo.

Ya vinieron muchos haciéndose pasar por Cristo, diciendo: «Cristo vive en mí, acéptalo como tú único Señor y Salvador (Es decir diciendo: Acéptame como tu salvador y señor)», pero el verdadero Cristo solo acepta a Jehová, y no a él mismo, como el único Señor y salvador y no pide a nadie que lo acepte a él u a otra criatura como «único Señor y Salvador».

El verdadero Jesús cuando estaba en la cruz decía en oración a Jehová:

Salmos 22:7 Todos los que me ven se burlan de mí; Abren la boca, mueven la cabeza, diciendo:

8 «Se encomendó a Jehová; que lo libre él; Que lo salve Jehová, puesto que en él Jehová se complacía.»

Sin embargo la falsa versión de los romanos, calumnia contra Jesús, mostrándolo a él y no a Jehová como el único Dios y salvador que debe ser adorado (al que se le debe rezar únicamente).

Mateo 27:42 A otros salvó; a sí mismo no se puede salvar. Si es el Rey de Israel, descienda ahora de la cruz, y creeremos en Él.

Los romanos han adulterado el verdadero evangelio, la Biblia contradice la Biblia porque los romanos han engañado a la humanidad creando falsos testimonios para la Biblia.

Aquí hay otra evidencia de la rebelión idólatra romana:

Hebreos 1:6 Y otra vez, cuando introduce al Primogénito en el mundo, dice: Adórenle todos los ángeles de Dios.

Sin embargo, la adoración únicamente es para el único Dios que no es un ser creado, es decir, para Jehová, Hebreos 1:6 contradice eso, pero los usurpadores de los santos, los religiosos del imperio romano vinieron con la estupidez de decir: «El era Dios hecho hombre», pero es falso, y aquí lo demostraré, pues la mentira tiene patas cortas y deja huellas:

Salmos 97:5 Los montes se derritieron como cera delante de Jehová, Delante del Señor de toda la tierra.

6 Los cielos anunciaron su justicia, Y todos los pueblos vieron su gloria. 7 Avergüéncense todos los que sirven a las imágenes de talla, Los que se glorían en los ídolos. Póstrense a él todos los dioses.

Éxodo 20:5 No te inclinarás a las imágenes o estatuas, para honrarlas; porque yo soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso, que visito la maldad de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de los que me aborrecen.

Salmos 97:7 Hace referencia a Jehová, algunas traducciones ponen: Adórenlo todos los dioses, en todo caso «arrodillarse delante de Jehová» o «Postrarse delante de Jehová», significa obedecer el mandamiento de no arrodillarse delante de criaturas para adorarlas (rezarles).

La profecía es contundente, Jehová es el único dios que debe ser adorado, los que no quieren hacerlo no deberían decirnos que lo hacen, no deberían engañarnos, pero eso han hecho los falsos profetas:

Oseas 13:4 Mas yo soy Jehová tu Dios desde la tierra de Egipto; no conocerás, pues, otro dios fuera de mí, ni otro salvador sino a mí.

Respecto a que Jesús nunca fue Jehová, Yahvé, o el Dios creador del universo venido como hombre y por ello exigiendo la adoración para sí mismo, como lo han calumniado los romanos perseguidores y usurpadores, eso lo podemos notar aquí:

Juan 10:34-36 Jesús les respondió: «¿Y no está escrito en la ley de ustedes: “Yo dije, ustedes son dioses”? Si se llamó dioses a aquellos a quienes vino la palabra de Dios (y la Escritura no puede ser quebrantada), ¿ustedes dicen “Tú blasfemas” a quien el Padre santificó y envió al mundo, solo porque dije: “Hijo de Dios soy”?»

Vayamos a la profecía y observarás que por un lado está Jehová, y por otro lado están los hijos de Jehová a quienes Él les dijo que vendrían a la tierra a morir como mortales, no es lo mismo ser un dios hijo de Jehová, un dios creado, que ser Jehová, el Dios con D mayúscula:

Salmos 82:1 Dios está en la reunión de los dioses; En medio de los dioses juzga.

2 ¿Hasta cuándo juzgaréis injustamente, Y aceptaréis las personas de los impíos? Selah

3 Defended al débil y al huérfano; Haced justicia al afligido y al menesteroso.

4 Librad al afligido y al necesitado; Libradlo de mano de los impíos.

5 No saben, no entienden, Andan en tinieblas;

Tiemblan todos los cimientos de la tierra.

6 Yo dije: Vosotros sois dioses, Y todos vosotros hijos del Altísimo;

7 Pero como hombres moriréis, Y como cualquiera de los príncipes caeréis.

Por si estas contradicciones no fuesen suficientes evidencias del gran engaño de los romanos, te mostraré una más:

Según Juan 13, Jesús fue traicionado por Judas Iscariote para que se cumpla una profecía que dice:

«El que de mi pan comía alzó contra mí su talón», pero si nos vamos a esa profecía, en ella se nos dice que el hombre traicionado pecó contra Dios, pero eso contradice lo que la Biblia dice en 1 Pedro 2, que Jesús nunca pecó.

Juan 13:18 No hablo de todos vosotros: yo sé los que he elegido: mas para que se cumpla la Escritura: El que come pan conmigo, levantó contra mí su calcañar.

1 Pedro 2:22 Cristo no pecó nunca, y jamás engañó a nadie.

Mira como la profecía de la traición contradice estas calumnias romanas, en Salmos 41 el traicionado se queja de sus muchos enemigos, hay muchos traidores del entorno cercano, no es uno, son varios, comer del mismo plato, da a entender que algunos traidores son familiares, además nota como el traicionado desea vengarse de ellos, y eso no tiene nada que ver con el amor a los enemigos porque esa doctrina en realidad jamás la predicó Jesús:

Salmos 41:4 Yo dije: Jehová, ten misericordia de mí; Sana mi alma, porque contra ti he pecado.

5 Mis enemigos dicen mal de mí, preguntando: ¿Cuándo morirá, y perecerá su nombre? 9 Aun el hombre de mi paz, en quien yo confiaba, el que de mi pan comía,

Alzó contra mí el calcañar. 10 Mas tú, Jehová, ten misericordia de mí, y hazme levantar,

Y les daré el pago.

Esta profecía en Salmos 41 se cumple cuando el reencarna, y se levanta contra sus enemigos, tal como se levanta el ángel Miguel, en el tiempo del fin.

Esto de que Jesús reencarna en el tiempo del fin del mundo injusto, sucede porque Jesús nunca resucitó, y porque él no regresará con ese mismo cuerpo resucitado porque él no resucitó, su segunda venida es por medio de la reencarnación, el nace sin conocer la verdad y por eso peca, tal como lo afirma Salmos 41, cuando se cumple Salmos 41 también se cumplen profecías en Salmos 118, pero llega un momento en el cual descubre la verdad, aunque de a pocos, se da cuenta que ha pecado y hace penitencia por «tiempo, tiempos y medio tiempo» (Salmos 139:17-20, Salmos 119:97-104), en la Biblia no dice explícitamente que Jesús reencarnará y que hará penitencia, no está en la Biblia, pero se deduce al relacionar algunos textos del judaísmo de Jesús que los romanos se los robaron para ponerlos en la Biblia y contradecirlos, además la Biblia dice que Jesús sí resucitó, pero eso es tan falso como las falsedades que he demostrado líneas arriba.

<https://eltrabajodegabriel.files.wordpress.com/2024/05/la-verdad-sobre-la-venida-del-hijo-del-hombre-es-que-el-reencarna-porque-no-resucito.pdf>

Ya vinieron muchos haciéndose pasar por Cristo, diciendo: «Cristo vive en mí, acéptalo como tú único Señor y Salvador (Es decir diciendo: Acéptame como tu salvador y señor)», pero el verdadero Cristo solo acepta a Jehová, y no a él mismo, como el único Señor y salvador y no pide a nadie que lo acepte a él u a otra criatura como «único Señor y Salvador».

En uno de los videos del padre Luis Toro, un sacerdote católico venezolano, el afirma que Jesús es Dios, uno de los pilares de su afirmación es este fraudulento pasaje de la Biblia:

El sacerdote Luis Toro es este vídeo

<https://youtu.be/AdD3Ao92Dc8> dice, en el minuto 1:33 :

«Jesucristo resucitado también es Dios».

Luis Toro se basa en esta mentira romana:

Juan 20:27 Luego dijo a Tomás:

—Pon tu dedo aquí y mira mis manos. Acerca tu mano y métela en mi costado. Y no seas incrédulo, sino hombre de fe.

28 —¡Señor mío y Dios mío! —exclamó Tomás.

29 —Porque me has visto, has creído —le dijo Jesús—; dichosos los que no han visto y sin embargo creen.

Es cosa de tontos creer sin haber visto las contradicciones en la Biblia, basándose en Juan 20:27-29 pero no en la verdad, Luis Toro afirmó que cuando Tomás le dijo a Jesús: «Señor mío y Dios mío», Jesús no reprendió a Tomás diciéndole: «¿Qué te pasa?, yo no soy Dios, no hagas eso!». Y que por eso Jesús es Dios.

Si fuese verdad que Jesús resucitó, se presentó a sus discípulos, mostrando las heridas de los clavos en sus manos y sus pies, y que posteriormente se elevó al cielo en vista de ellos, y que a esos testigos se les dijo que él iba a regresar del mismo modo desde el cielo, es decir, volando como un pájaro en el cielo atmosférico que contiene las nubes, según las mentiras en Hechos 1, Entonces, ¿Cómo podrían cumplirse las profecías en Salmos 118, a las que Jesús hizo referencia en la parábola de los labradores malvados?, veamos:

Mateo 21:37 Finalmente les envió su hijo, diciendo: Tendrán respeto a mi hijo. 38 Mas los labradores, cuando vieron al hijo, dijeron entre sí: Este es el heredero; venid, matémosle, y apoderémonos de su heredad. 39 Y tomándole, le echaron fuera de la viña, y le mataron. 40 Cuando venga, pues, el señor de la viña, ¿qué hará a aquellos labradores? 41 Le dijeron: A los malos destruirá sin misericordia, y arrendará su viña a otros labradores, que le paguen el fruto a su tiempo.

42 Jesús les dijo: ¿Nunca leísteis en las Escrituras:

La piedra que desecharon los edificadores,

Ha venido a ser cabeza del ángulo.

El Señor ha hecho esto,

Y es cosa maravillosa a nuestros ojos?.

Ahora vayamos a la profecía aludida en esa parábola:

En la profecía verán que Dios castiga a su hijo, Dios castiga por dos motivos, o castiga para reprender a los que ama, o Dios castiga para destruir a sus enemigos, en este caso la profecía menciona que lo castiga pero que Dios no lo entrega a la muerte, Dios no lo mata, entonces si Dios no lo mata, ese castigo es correctivo, Dios lo reprende porque Dios lo ama, Dios lo ama porque sabe que él es justo y que sus pecados se deben a que es ignorante, a que él desconoce las verdaderas escrituras, por ejemplo él podría comer mariscos y carne de cerdo mientras es ignorante de la verdad, pero Dios lo castiga para reprenderlo porque ha pecado, porque si él no hubiese pecado no habría razón para que Dios lo castigue, y eso coincide, como dije antes, con la profecía en Salmos 41, vean y crean los que puedan hacerlo, y felices los que creen porque han visto (el que tiene ojos para ver que oiga). Notarán de paso que el verdadero Israel, está conformado por los justos:

Salmos 118:1 Alabad a Jehová, porque él es bueno;

Porque para siempre es su misericordia.

2 Diga ahora Israel,

Que para siempre es su misericordia.

3 Diga ahora la casa de Aarón,

Que para siempre es su misericordia.

4 Digan ahora los que temen a Jehová,

Que para siempre es su misericordia.

5 Desde la angustia invoqué a JAH,

Y me respondió JAH, poniéndome en lugar espacioso.

6 Jehová está conmigo; no temeré

Lo que me pueda hacer el hombre.

7 Jehová está conmigo entre los que me ayudan;

Por tanto, yo veré mi deseo en los que me aborrecen.

8 Mejor es confiar en Jehová

Que confiar en el hombre.

9 Mejor es confiar en Jehová

Que confiar en príncipes.

10 Todas las naciones me rodearon;

Mas en el nombre de Jehová yo las destruiré.

11 Me rodearon y me asediaron;

Mas en el nombre de Jehová yo las destruiré.

12 Me rodearon como abejas; se enardecieron como fuego de espinos;

Mas en el nombre de Jehová yo las destruiré.

13 Me empujaste con violencia para que cayese,

Pero me ayudó Jehová. ´

14 Mi fortaleza y mi cántico es JAH,

Y él me ha sido por salvación.

15 Voz de júbilo y de salvación hay en las tiendas de los justos;

La diestra de Jehová hace proezas.

16 La diestra de Jehová es sublime;

La diestra de Jehová hace valentías.

17 No moriré, sino que viviré, Y contaré las obras de JAH.

18 Me castigó gravemente JAH,

Mas no me entregó a la muerte.

19 Abridme las puertas de la justicia;

Entraré por ellas, alabaré a JAH.

20 Esta es puerta de Jehová;

Por ella entrarán los justos.

21 Te alabaré porque me has oído,

Y me fuiste por salvación.

22 La piedra que desecharon los edificadores

Ha venido a ser cabeza del ángulo.

23 De parte de Jehová es esto,

Y es cosa maravillosa a nuestros ojos.

He mencionado solamente algunos de los fraudes romanos en la Biblia, los justos podrán ser capaces de encontrar muchas otras mentiras bíblicas de Roma que no he mencionado. <https://eltrabajodegabriel.files.wordpress.com/2024/05/el-principe-de-los-principes-el-que-ama-la-ley-de-dios.docx>



<https://gabriels.work/2024/05/13/cuando-es-que-no-queda-piedra-sobre-piedra/>

Jesús no es Dios, Dios es eternamente inmortal, pero Jesús murió en la cruz y Dios no lo resucitó.